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東部中学校区学校活性化協議会 第３回総務部会 議事録(要点筆記) 

 

日時：令和６年 12月 24日（火） 15:00～16:10 

場所：機殿地区市民センター 

出席者：【委員】森下幹也 ◎浅井重久 野呂昌美 髙木一清  

   菊森実成 服部亜由美 尾﨑佳広 橋本恵美子 中西知子 

【教育委員会】教育総務課 学校活性化推進室室長 北畠和幸 

教育総務課 学校活性化推進室主幹 清水尚美 

教育総務課 学校活性化推進室主任 地主博一 

【市議会】奥出かよ子 西口真理 山本芳敬 

欠席者：【委員】横井富夫 〇西村洋 伊達隆 楠堂晶久 

（◎部会長 ○副部会長） 

 

１．あいさつ 

部会長 

 統合校開校まで残すところ後１年近くとなってきた。解決するべき課題はたくさんあるが、子どもた

ちにとってより良い学校にしていければと思っている。 

本日はたくさんの応募があった校名について協議をしていただく。よろしくお願いしたい。 

 

公開について 

部会長 

 本日の協議会は、「公開」で進める。 

（異議なし） 

 

 

２．協議事項 

（１）学校名候補の選定について 

説明：事務局 資料１『東部中学校区“新しい小学校”の名前募集結果について』 

・12月 1日（日）0時 00分～12月 2日（月）8時 30分まで、応募フォームで応募できない状態が生じ

た。そのため、12月 6日（金）まで応募用紙でのみ応募できる対応をとった。 

 

部会長 

 事務局からの説明について、意見・質問はないか。 

（意見・質問なし） 

 

 

提案：事務局 資料２『東部中学校区“新しい小学校”の名前の選定について』 

・本日の総務部会にて、第１次選定を行っていただく。 

・総務部会として、３～５点程度選定する。 
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・「東部北・東部南」「大平・飯野」については、これまでの協議の中で出てきた校名、応募件数が多か

った校名であることから、第２次選定へ上げていくということで良いか。 

（本日欠席の委員にはあらかじめ投票していただいている旨を報告） 

 

部会長 

 事務局からの提案について、異議はないか。 

（異議なし） 

 

 

各委員による投票 

 

（投票結果をもとに協議） 

部会長 

統合校Ａ・Ｂともに「櫛田」が多い。櫛田川を意味しているのか。 

 

委員 

 「よつば」「ふたば」関連も多い。４校と２校を意味している。 

 

部会長 

 どのように選んでいけば良いのか。 

 

事務局 

多いものから選んでいくのも一つだと思います。委員のご発言にもあるように、「よつば」「ふたば」

は関連票を含めると多いです。 

そのようなことも考慮しながら、１つ～３つぐらいお選びいただきたいと思います。 

 

部会長 

統合校Ａ・Ｂを対で選ぶ方が良いということになる。 

 

事務局 

例えば、「櫛田北・櫛田南」や「よつば・ふたば」は対で応募される方がみえました。 

 

部会長 

 投票の多い順に３つ選ぶのはどうか。 

 

委員 

旧市内（第一小～第五小）を除いて、市内で地名以外の小学校名はあるのか。 

 

事務局 

幸小学校や南小学校などがあります。香肌小学校は「香肌狭」なので、直接の地名ではないです。 
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部会長 

本日の総務部会で５つ程度に絞って協議会に上げる訳だが、協議会では（総務部会の）票数を考慮せ

ず５つの中から選ぶことになるのか。 

 

事務局 

その予定です。 

 

部会長 

投票したので、票数が多いものを提案させてもらうのはどうか。 

 

事務局 

それであれば、まず「櫛田北・櫛田南」が候補のひとつになるのではないでしょうか。 

（異議なし） 

 

事務局 

続いて、「よつば・ふたば」は漢字のものや平仮名のもの、前に「東部」が付いているものなどがあ

ります。 

 

委員 

 これらはまとめた方が良い。 

 

委員 

応募された校名の中では、統合校Ａでは「朝見」、統合校Ｂでは「揥水」が一番多いが、これをどう

考えるか。 

 

事務局 

これまでの協議で、「朝見・揥水という校名は使わないようにしよう。」ということがあったように思

います。 

一方、選定基準では「現在の小学校名も排除しない。」となっています。また、応募された校名では

「朝見・揥水」が一定数あったことも事実としてございます。 

委員の皆様でご判断いただければと思います。 

 

委員 

最終的には協議会で決めることになる。「排除しない。」ということで募集したので、まな板に載せて

おくことも一つだと思う。 

 

部会長 

最初の会議で「校名は新しくする。」という話になっていなかったか。 
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事務局 

先程のご発言は、「一定数の応募があったことを考慮すると、土俵に乗せておく必要があるのではな

いか。」ということではないでしょうか。 

 

部会長 

 総務部会で投票した結果、どのような基準で３つ選んだかということも報告しなければいけない。 

 

事務局 

 「櫛田北・櫛田南」は総務部会による投票数が最も多かったという説明ができると思います。 

「よつば・ふたば」は平仮名や漢字で票が分かれましたが、これらをまとめると票数としては多かっ

たと言えるのではないでしょうか。 

３つ目として、「櫛田」や「東部第一」という校名も上がってきていますが、それと「朝見・揥水」

のどれを選ぶかになると思います。 

 

委員 

「東部第一」と「東部第二」の投票数が違うのも不思議に感じる。 

 

事務局 

これまでの協議でも「どちらが第一か。」という議論になっていたように思います。 

 

委員 

「よつば・ふたば」をまとめてはどうか。 

 

事務局 

 どの表記にさせていただくのがよろしいでしょうか。 

 

委員 

 平仮名は書きにくいようにも思うが。 

 

委員 

 柔らかい感じが良いが。 

 

部会長 

 校名が平仮名の学校もある。 

農協（JAみえなか）も平仮名になっている。 

では、１つ目は、一番多く投票数のあった「櫛田北・櫛田南」、２つ目は平仮名の「よつば・ふた

ば」にして、３つ目はどうか。 

 

委員 

「櫛田北・櫛田南」と「櫛田川北・櫛田川南」がある。 
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委員 

どちらも櫛田川の左岸。櫛田川が真ん中を流れていたら良いかもしれないが。 

 

部会長 

 「櫛田川」はややこしい。 

 

委員 

「応募数が多かった」ということであれば、「朝見・揥水」も理由が立つ。 

いずれにしても、応募数が最も多かった「東部北・東部南」か「大平・飯野」のどちらかで決まると

思う。 

 

部会長 

 それでは、総務部会として「東部北・東部南」「大平・飯野」「櫛田北・櫛田南」「よつば・ふたば」

「朝見・揥水」の５つを校名候補として、協議会に上げるということで良いか。 

（異議なし） 

 

事務局 

それでは、「東部北・東部南」「大平・飯野」に加えて、総務部会委員の投票で票数が多かった「櫛田

北・櫛田南」「よつば・ふたば」（平仮名）、応募で応募数が多かった「朝見・揥水」を校名候補として

進めてさせていただきます。 

 


